

PORTAFOLIO

DERECHO LABORAL Y SEGURIDAD SOCIAL

SERVICIO ESPECIALIZADO PARA EMPRESAS

DIRECCIÓN DEL ÁREA DE
DERECHO LABORAL Y SEGURIDAD SOCIAL

Km.[®]
A B O G A D O S

SERVICIOS

1 Asesoría jurídica especializada

Nuestros profesionales se encuentran altamente capacitados para brindarle un acompañamiento permanente en el área del derecho laboral, de tal manera que las relaciones con los empleados sean de conformidad a la normatividad vigente.

En ese sentido, los conceptos, análisis y asesoría que brindamos, van encaminados a minimizar el riesgo de obtener resultados desfavorables en cualquier proceso laboral al que se enfrente su empresa.

2 Elaboración de procedimientos administrativos disciplinarios

Diseñamos un manual de funciones adaptado a las necesidades de su empresa, de tal manera que se especifiquen los procedimientos que se deben seguir a la hora de imponer sanciones a sus trabajadores.

3 Elaboración y/o revisión de contratos individuales de trabajo a término fijo e indefinido y contratos de obra o labor contratada

Realizamos los contratos de su empresa, dependiendo de las funciones, el cargo y las necesidades de su organización.

SERVICIOS

4 Revisión de nómina y liquidación de prestaciones sociales

Revisamos la nómina de los trabajadores vinculados a su empresa y dependiendo de la periodicidad de pagos, bien sea quincenal, mensual, semanal o decadal, procedemos a presentar la liquidación de las respectivas nóminas.

5 Elaboración o reformas al RIT (Reglamento Interno de Trabajo)

Es vital para una empresa contar con un reglamento interno de trabajo que vaya de conformidad a sus necesidades, toda vez que para imponer las sanciones que no estén taxativamente enunciadas en el Código Sustantivo del trabajo, éstas deben estar descritas en el respectivo Reglamento Interno de cada empresa, con la descripción del procedimiento a seguir en cada caso.

Por lo anterior, nuestro equipo de profesionales se encuentra altamente capacitado para realizar el Reglamento Interno de Trabajo que su empresa necesita.

6 Elaboración de reglamentos de higiene y seguridad industrial

Elaboramos para su empresa el Reglamento de Higiene y Seguridad Industrial, el cual comprende el conjunto de actividades destinadas a la identificación, evaluación y control de los agentes y factores del ambiente de trabajo que puedan afectar la salud laboral de los trabajadores.

SERVICIOS

7 Contestación de demandas de índole laboral y representación jurídica ante los jueces laborales

Contamos con un grupo de abogados especialistas prestos para ejercer su defensa y representación en los estrados judiciales en materia laboral, cuyo principal objetivo es velar por los intereses de los empresarios.

8 Manejo del departamento de recursos humanos

Teniendo en cuenta la importancia que representa para cada empresa la correcta administración del Departamento de Recursos Humanos, acorde a los estándares normativos, le ofrecemos a su organización el manejo y dirección de dicho Departamento.

En ese sentido, nuestros profesionales se encargarán de la supervisión de toda la contratación de la empresa, desde el momento de la vinculación, incorporación y finalización de cada contrato.

9 Representación jurídica ante el Ministerio del Trabajo

Representamos sus intereses ante el Ministerio del Trabajo, aplicando las técnicas avanzadas de litigación oral y las estrategias que se diseñan desde la Dirección del Área Laboral y de la Seguridad Social.

SERVICIOS

10 Conciliaciones y transacciones laborales judiciales y extrajudiciales

Realizamos documentos contentivos de conciliaciones para resolver los conflictos propios derivados de una relación laboral, sin necesidad de tener que llegar a los estrados judiciales.

11 Elaboración de conceptos ante las diferentes Juntas de Calificación de Invalidez

Nuestros profesionales se encuentran altamente capacitados para elaborar los conceptos y defensas ante las diferentes juntas de calificación de invalidez con la finalidad de proteger los intereses de la empresa.

Km.[®]

A B O G A D O S

 kmabogados

 km_abogados

 km abogados sas

E-mail: contacto@kmabogados.com.co

Celular: 321 998 07 06

“La probabilidad de perder en la lucha no debe disuadirnos de apoyar una causa que creemos que es justa”

Abraham Lincoln